



MINISTERE DES TRAVAUX PUBLICS

MINISTRY OF PUBLIC WORKS

DECISION N°

486

D/MINTP/SG/DCT/CAO/IE2/2021 DU

22 DEC 2021

PORTANT ATTRIBUTION DES MARCHES RELATIFS A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 061/AONO/MINTP/CIPM-TERI/2021 DU 30/09/2021 EN PROCEDURE D'URGENCE, POUR LE CONTRÔLE TECHNIQUE ET LA SURVEILLANCE DES TRAVAUX D'ENTRETIEN DE CERTAINS OUVRAGES D'ART DANS LES RÉGIONS DU NORD ET DE L'EST. FINANCEMENT : BUDGET DU MINTP, LIGNE FONDS ROUTIER EXERCICES 2021 ET SUIVANTS.

Le Ministre des Travaux Publics, Maître d'Ouvrage,

Vu la Constitution ;

Vu la Loi N°2020/018 du 17 Décembre 2020 portant loi de finances de la République du Cameroun pour l'Exercice 2021 ;

Vu le Décret n° 2001/048 du 23 février 2001, portant organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (ARMP) ;

Vu le Décret n° 2008/376 du 12 Novembre 2008 portant organisation administrative de la République du Cameroun ;

Vu le Décret N°2012/075 du 08 mars 2012 portant organisation du Ministère des Marchés Publics ;

Vu le Décret n° 2012/076 du 08 mars 2012 modifiant et complétant certaines dispositions du décret n°2001/048 du 23 février 2001 portant création, organisation et fonctionnement de l'Agence de Régulation des Marchés Publics ;

Vu le Décret n° 2018/366 du 20 Juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;

Vu le Décret n° 2018/461 du 07 Août 2018 portant organisation du Ministère des Travaux Publics ;

Vu le Décret n°2019/002 du 04 janvier 2019 portant réaménagement du Gouvernement ;

Vu l'Arrêté N°00000241/A/MINMAP du 18 juillet 2018 portant création des Commissions Internes de Passation des Marchés auprès du Ministère des Travaux Publics ;

Vu l'Arrêté N° 0271/MINMAP/CAB du 27 Septembre 2018 instituant et organisant les modalités de rémunération et de paiement basés sur la performance de certains acteurs du système des Marchés Publics ;

Vu la Décision N°00000432/CAB/MINMAP/ du 18 juin 2019 portant nomination des Présidents des Commissions Internes de Passation des Marchés Publics placées auprès des Départements Ministériels ;

Vu la Décision N°286/D/MINTP/CAB du 28 juillet 2021 constatant la composition de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux d'Entretien et de Réfection des Infrastructures ;

Vu la Circulaire N°00000242/C/MINFI du 30 Décembre 2020 portant instructions relatives à l'exécution des lois de finances, au suivi et au contrôle de l'exécution du Budget de l'Etat et des autres entités publiques pour l'Exercice 2021 ;

Vu Le Dossier d'Appel d'Offres National Ouvert N° 061/AONO/MINTP/CIPM-TERI/2021 du 30/09/2021, en procédure d'urgence pour le contrôle technique et la surveillance des travaux d'entretien de certains Ouvrages d'Art dans les Régions du Nord et de l'Est ;

Vu les offres des soumissionnaires ;

Vu le rapport d'analyse des offres ;

Vu le Procès-Verbal N° 0064/PV/CIPM-TERI/MINTP du 03 décembre 2021 de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux d'Entretien et de Réfection des Infrastructures ;

Vu la Lettre de notification de la proposition d'attribution N° 053/L/MINTP/CIPM-TERI du 06 décembre 2021 du Président de la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux d'Entretien et de Réfection des Infrastructures.

DECIDE :

Article 1 : Les Bureaux d'Etudes Techniques (BET) dont les noms suivent sont retenu pour le contrôle technique et la surveillance des travaux d'entretien de certains Ouvrages d'Art dans les Régions du Nord et de l'Est :

SOUSSIONNAIRE RETENU					
N° du lot	Type d'intervention	Noms et adresses des soumissionnaires	Montant en chiffre TTC corrige	Montant en lettre TTC corrige en Francs CFA	Délai d'exécution (en mois)
1-NO/21	Contrôle technique et surveillance des travaux	AFRICA ENGINEERING CONSULTING SA BP : 34 385 YAOUNDE Tél : (237) 693 45 72 27	24 505 875	Vingt quatre millions cinq cent cinq mille huit cent soixante quinze	09
2-ES/21		JOEL BUSINESS AND SERVICES BP : 8 365 YAOUNDE Tél : (237) 698 15 78 25	25 193 471	Vingt cinq millions cent quatre vingt treize mille quatre cent soixante onze	09

Article 2 : Les mandataires desdits BET sont invités à se présenter à la Direction des Contrats du Ministère des Travaux Publics, pour la souscription de leur projet de Marché.

Article 3 : La présente Décision sera enregistrée, publiée et communiquée partout où besoin sera.

Yaoundé, le 22 DEC 2021

Copie : ARMP



Emmanuel NGANOU D.

22 DEC 2021

DECISION No.

486

D/MINTP/SG/DCT/CAO/IE2/2021 OF

TO PUBLISH THE RESULTS OF THE NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS No. 061/AONO/MINTP/CIPM-TERI/2021 OF 30/09/2021, IN EMERGENCY PROCEDURE, FOR THE TECHNICAL CONTROL AND SUPERVISION OF MAINTENANCE WORKS ON SOME ENGINEERING STRUCTURES IN THE NORTH AND EAST REGIONS. FUNDING: MINTP BUDGET-ROAD FUND LINE, FINANCIAL YEAR 2021 ET SEQ.

The Minister of Public Works, Project Owner,

Mindful the Constitution;

of
Mindful Law No. 2020/018 of 17 December 2020 on the Finance Law of the Republic of
of Cameroon for the Financial Year 2021;

Mindful Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 on the establishment and functioning
of of the Public Contracts Regulatory Agency (PCRA);

Mindful Decree No. 2008/376 of 12 November 2008 on the administrative organisation of
of the Republic of Cameroon;

Mindful Decree No. 2012/075 of 8 March 2012 to organise the Ministry of Public
of Contracts;

Mindful Decree No. 2012/076 of 08 March 2012 to amend and supplement certain
of provisions of Decree No. 2001/048 of 23 February 2001 on the establishment,
organisation and functioning of the Public Contracts Regulatory Agency;

Mindful Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 on the Public Contracts Code;

of
Mindful Decree No. 2018/461 of 07 August 2018 to organise the Ministry of Public Works;

of
Mindful Decree No. 2019/002 of 04 January 2019 to reshuffle the Government;

of
Mindful the Order No. 00000241/A/MINMAP of 18 July 2018 to establish Internal tenders
of Boards in the Ministry of Public Works;

Mindful the Order No. 0271/MINMAP/CAB of 27 September 2018 to establish and organise
of the terms and conditions for the remuneration and payment based on the
performance of certain stakeholders in the public contracts system;

Mindful Decision No. 00000432/CAB/MINMAP of 18 June 2019 to appoint Chairpersons
of of Internal Tenders Boards in Ministries;

Mindful Decision No. 286/D/MINTP/CAB of 28 July 2021 to ascertain the composition of
of the Internal Tenders Board for Infrastructure Maintenance and Repair Works;

Mindful Circular No. 00000242/C/MINFI of 30 December 2020 on instructions relating to
of the Execution of finance laws, the follow-up and control of the execution of the
budget of the State and other Public Entities for the 2021 financial year;

Mindful The National Open Call for Tenders No 061/AONO/MINTP/CIPM-TERI/2021 of
of 30/09/2021, in emergency procedure, for the technical control and supervision of
maintenance works on some engineering structures in the North and East
Regions;

Mindful the tenders submitted;

of
Mindful The tender analysis report;

of
Mindful the Minutes No. 0064/M/CIPM-TERI/MINTP of 03 December 2021 by the Internal
of Tenders Board for Infrastructure Maintenance and Repair Works;

Mindful of The notification letter of contract award proposal No. 053/L/MINTP/CIPM-TERI dated 06 December 2021 by the Chairperson of the Internal Tenders Board for Infrastructure Maintenance and Repair Works.

HEREBY DECIDES AS FOLLOWS:

Article 1: The following Technical Consulting Firms (TCF) have been selected for the technical control and supervision of maintenance works on some civil engineering structures in the North and East Regions:

SUCCESSFUL TENDERER					
Lot No.	Type of intervention	Names and addresses of tenderers	Reviewed amount in figures including taxes	Reviewed amount in words including taxes	Execution time frame (in months)
1-NO/21	Technical control and supervision of works	AFRICA ENGINEERING CONSULTING SA PO BOX: 34385 YAOUNDE Tel.: (237) 693 45 72 27	24 505 875	Twenty-four million five hundred and five thousand eight hundred and seventy-five	09
2-ES/21		JOEL BUSINESS & SERVICES PO BOX: 8365 YAOUNDE Tel.: (237) 698 15 78 25	25,193,471	Twenty-five million one hundred and ninety-three thousand four hundred and seventy-one	09

Article 2 : The representatives of these Technical Consulting Firms (TCF) shall report to the Department of Contracts of the Ministry of Public Works to sign their draft contracts.

Article 3: This Decision shall be registered and published wherever need be.

Copy: PCRA

Yaounde, on 22 DEC 2021



Emmanuel NGANOU D.